

Enfermero y psicólogo ayudan en incendios del sur



Profesionales de la región de Coquimbo han puesto al servicio de la comunidad su experiencia en emergencias, como los incendios en la Araucanía del año 2023 y en Viña – Quillota en 2024.

Equipos de respuesta coordinados por el área de Gestión de Desastres del SAMU de la Región de Coquimbo se trasladaron al sur del país para ir en apoyo de quienes han sido afectados por los incendios, entregando atención médica y de salud mental, específicamente en la comuna de Talcahuano y en el sector El Pino de Chaimávida, una zona rural al este de Concepción.

Alexander Bonilla, psicólogo clínico del Hospital de Coquimbo que se desplegó ante la emergencia, manifestó que «ha

sido una grata experiencia colaborar, hemos visto el impacto en la salud emocional y en el bienestar de las personas. Nosotros hemos realizado Primeros Auxilios Psicológicos, logrando canalizar necesidades urgentes y priorizar los casos más complejos, conectándolos también con sus recursos personales y generando espacios de contención grupal. Hemos tenido una muy buena recepción y acogida».

Dos psicólogos y un enfermero reanimador que son parte de los equipos de Apoyo a la Salud Mental en Emergencias y Desastres (AR-

Los miembros de los equipos ARSAM y EMT son profesionales comprometidos y dedicados, que además de su labor profesional habitual dentro la Red Pública de Salud, se van capacitando para participar del apoyo a una zona o región afectada por un desastre, en caso de ser necesario.

SAM) y de Emergency Medical Team (EMT) han llegado a las zonas afectadas, poniendo al servicio de la comunidad su experiencia en desastres, como los incendios en la Araucanía el año 2023 y en Viña – Quillota el 2024 y el terremoto de 2019 en Huara en la Región de Tarapacá.

«Estamos muy contentos y orgullosos de que los equipos estén desplegados en apoyo de los incendios del sur. Esta es una iniciativa del Ministerio de Salud y el Servicio de Salud Coquimbo ha colaborado con profesionales que se motivaron a inscribirse en esta estrategia de equipos de respuesta. Esto ha sido muy importante para la atención de salud de las personas en situaciones de emergencias y catástrofes», sostuvo Ingrid Olmos, enfermera coordinadora del SAMU de la Región de Coquimbo.